

DÉCOUPAGE CANTONAL

Giennois : Manuel Valls a tranché

De gauche comme de droite, la proposition de découpage cantonal...



En décembre 2013, les élus et habitants du Giennois ont voté en faveur du découpage cantonal...

En janvier 2014, les élus de Gien, Patrick Chabreau en tête, ont rencontré Manuel Valls...

Un découpage qui s'applique sur trois critères : faire émerger la partie en croissance...

Jean-Pierre Sureau (PS) : « Je ne suis pas convaincu par le découpage proposé... »

Il propose le rattachement de Saint-Benoît à Saint-Martin-sur-Croix...

« Je suis favorable à l'équilibre de population, à partir duquel il est possible de voter... »

« Je suis favorable à l'équilibre de population, à partir duquel il est possible de voter... »

« Je suis favorable à l'équilibre de population, à partir duquel il est possible de voter... »

« Je suis favorable à l'équilibre de population, à partir duquel il est possible de voter... »

Les futurs cantons à compter de 2015

Le Canton de Châteauneuf, Le Canton de Châteauneuf-sur-Loire, Le Canton de Gien, Le Canton de Saint-Martin-sur-Croix...

Le Canton de Saint-Denis-en-Val, Le Canton de Saint-Martin-sur-Croix, Le Canton de Saint-Martin-sur-Croix...

7 AU 10 MARS 2014 PARC EXPO salon des antiquités d'Orléans